El Arsenal.net CDMX (Sitio)

2024-06-03

Página del IEMC sufre "ataques cibernéticos"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.elarsenal.net/?p=1178426

El sitio web del Instituto Electoral de la Ciudad de México sufrió diversos ciberataques, informó el consejero Mauricio Huesca.

Luego de que la página apareciera en "mantenimiento", el consejero fue cuestionado por El Financiero, medio al que explicó que la página

"Como todos los procesos electorales, hay ataques cibernéticos y justamente estamos recibiendo una serie de ataques en la página institucional, la cual la tuvimos que dar de baja para restablecer los valores y llevar a cabo el análisis de dónde viene ese ataque", explicó.

Sin embargo, el avance del PREP se puede ver a través de los trece "difusores" que tienen con medios de información.

Pese a las declaraciones de Huesca, el PREP sólo lleva 212 actas computadas, al corte de las 23:15 horas de este domingo 2 de junio.

Redacción

Diario Digital fundado en el año 2008, interesado en política mexicana.

© 2023 Derechos reservados El Arsenal